



なちかつうら

2024

1

社会福祉法人 那智勝浦町社会福祉協議会

〒649-5331 和歌山県東牟婁郡那智勝浦町大字天満1418番地2 (那智勝浦町福祉健康センター内)

TEL:0735-52-5252/FAX:0735-52-3700/E-mail: nachikatsushakyo5252@train.ocn.ne.jp



那智勝浦町社会福祉協議会
会長 岡崎 晴賀

年頭のご挨拶

令和6年の新春を迎えるにあたり、社会福祉協議会以下、社協を代表しまして新年のご挨拶を申し上げます。平素は、地域福祉事業推進のため、格別のご支援とご協力を賜り厚くお礼申し上げます。

昨年は新型コロナウイルス感染症の感染症法上の位置づけが「2類相当」から「5類感染症」に移行し、全国各地で様々なイベントが開催されるなど、人々の交流の機会が増えました。当社協においても、3月には3年ぶりとなる令和4年度福祉健康まつりを、規模を縮小し開催することができました。これに続き12月には町内の飲食店にもご参加いただき、令和5年度福祉健康まつりを開催し、多くの方々にお越しいただきました。また11月より宇久井地区にて食事サービス事業が約4年ぶりに再開されました。いきいきサロン事業においては、各地区ごとで健康で楽しく過ごせるように様々な工夫をしながら取り組まれております。このように地域の中でつながり、支え合い続ける活動して頂いている福祉委員の皆様、世話の方々を始め、地域の方々にお力添えを頂きながら、事業の再開や支え合い活動の再活性化、開拓に取り組んでまいります。

そして社協会費や共同募金運動に対しても温かいご支援とご協力を賜りましたこと厚く御礼申し上げます。

さて近年、私達を取り巻く社会環境は大きく変化しております。人口減少、少子高齢化、核家族化等、またそれにより住民の生活形態や意識も変化し、様々な福祉・生活課題も多様・複雑・深刻化しております。そのような中、だれもができる限り住み慣れた地域で、自分らしく暮らしていけるように、社協では、地域福祉事業を通して、住民一人ひとりに地域に関心を持っていただき、地域課題の解決に向けて地域のみなさまや関係機関、行政等と連携して共生の文化が広がる地域づくりへとつなげていくことを目指します。そして住民一人ひとりに「お互いさま」の精神を育んで、生きがいや役割を持ちながら、地域の特性や資源を活かしてだれもが安心して暮らしている町づくりへ取り組んでいきます。

また、子供たちには福祉体験学習を通して、福祉に触れる機会を持ち福祉を身近に感じていただき、思いやりの心や助け合いの心の大切さをはぐくみ、「共に生きる人」を育成していくことを目指していきます。

さらに、居宅介護支援事業所・訪問介護事業所の介護保険事業において、利用者の皆様が安心してサービスを受けられるよう更なる職員の資質向上・意識改革を目指してまいります。

私もは設立以来の理念であり、この町に住んでよかったと思えるまちづくりを目指し、皆様と共に推進してまいります。

最後に、皆様のご健康とご多幸を心からお祈り申し上げます。新年の挨拶といたします。

令和5年度福祉健康まつり開催しました♪



12月2日(土)、福祉健康センターにて、令和5年度福祉健康まつりを開催しました。3月の令和4年度福祉健康まつり開催時には、まだまだ感染症予防対策は油断出来ない状態が続いていたため、作品展示を主とした午前中だけの開催でしたが、今回は新型コロナウイルス感染症が5月より5類感染症に位置づけられたこともあり、4年ぶりに1日開催の福祉健康まつりとなりました。岡崎晴賀会長の開会の挨拶、ご来賓の堀順一郎町長のご挨拶の後、わかば保育園の園児による歌とダンスが行われ会場を盛り上げてくれました。福祉健康センター屋外では、福祉健康まつりでは初めてとなる、エルカミーノデルポエタ、カフェコッペ、カフェアマアイ、井藤蒲鉾店といった町内の飲食店、販売店にご参加いただき、肉巻きおにぎり、カレー、ぜんざい、フランクフルト、マグロメンチカツバーガー、あげかま等の販売が行われました。また、いなほ作業所のパンやコーヒー、雑貨の販売、南紀ひまわり作業所の洋菓子販売が行われ、多くのお客様で賑わいました。その他、風船コーナー、新宮青年会議所による「お菓子つかみどり」、那智勝浦町役場防災対策室による「防災コーナー」も設けられました。福祉健康センター内では、ワークショップとして「ペーパークイリング体験」が行われ、参加者のオリジナリティあふれる素敵な作品が出来ました。また福祉用具の展示コーナー、里親支援センターほっとのコーナー、那智勝浦町の社会福祉法人である高瀬会湯ごりの郷・いなほ作業所・わかば保育園の作品展示、南紀ひまわり作業所の展示、「ふくしフォトコンテスト」の入賞作品の展示、福祉体験学習や、いきいきサロンの様子を展示し、地域や学校で行っている福祉活動の様子をご覧いただきました。車いす体験、高齢者疑似体験、わなげ、スカットボールを体験してスタンプを集めるスタンプラリーにもたくさんの方が参加してくれました。那智勝浦町福祉課による「支え合いのまちづくりフォーラム」では、和歌山県生活支援専門アドバイザーの高林稔氏の講演のほか、「いきいきサロン」や「通いの場」など、地域で活動している方々から活動報告も行われました。最後はお楽しみ抽選会を行い、たくさんの方にご参加いただきました。

開催にあたり、各地区の福祉委員、福祉団体関係者の皆様には、前日並びに当日の早朝からご協力いただき、誠にありがとうございました。

【裏面にも福祉健康まつりの様子を掲載しています】

Photo Gallery

♥ 福祉健康まつり フォトギャラリー ♥



わかば保育園
園児の元気な
歌とダンス!



高齢者疑似体験

スカットボール

スタンプラリーコーナー

車いす体験

わなげ

パーパークイリング体験



各種展示コーナー



南紀ひまわり作業所



いなほ作業所



カフェ コッパ



井藤蒲鉾店



カフェ アマアイ



エルカミーノ
デルポエタ



防災コーナー



福祉用具展示



里親支援センターほっと

いきいきサロンの様子

～ 11月に各地区で行われたいきいきサロンの様子をご紹介します ～



庄区
「おはぎづくり」



さくら会
「くすりの話」



里区
「ジクソーパズル」



大勝浦区
「特殊詐欺被害防止講座
& ラジオ体操」



中ノ川区
「クリスマス飾りづくり」



北浜区
「特殊詐欺被害防止講話」



口色川区
「まめつかみ&ぬり絵」



小匠区
「ストラックアウト&ジェンガ」



浜ノ宮区
「座ってできる健康体操」



南大居区
「『ふるさと おもしろ劇団』
の鑑賞」

いきいきサロンははじめませんか?

いきいきサロンは、地域を拠点に歩いて行ける所にある会館等に気軽に集まり、おしゃべりしたり、ゲームや健康体操等をして楽しい時間を過ごすことで仲間づくりや健康づくりを行う交流活動で、現在町内20カ所で開催されています。興味のある方は、那智勝浦町社会福祉協議会までお問い合わせください。【TEL 0735-52-5252】

令和5年度 ふれあいスポーツフェスティバル 東牟婁郡・新宮市グラウンドゴルフ大会が開催されました!!

12月7日、新宮市民運動競技場にて、令和5年度 ふれあいスポーツフェスティバル 東牟婁郡・新宮市グラウンドゴルフ大会が開催されました。那智勝浦町老人クラブ連合会の会員ら59名が参加しました。グラウンドゴルフを通じて会員相互の親睦を図り、併せて健康増進に寄与することを目的として開催され、東牟婁郡・新宮市合わせて42組206名の参加者が、人工芝と土のコースで、赤・青・黄の広い3コートまわり、優勝目指してプレーしました。この日は天候にも恵まれ、晴天のもと、プレーを楽しむことができ、また大会を通じて親睦を深めることもできました。

